

Les Non-alignés appuient une résolution de l'ONU sur le conflit israélo-palestinien



La Havane, 28 décembre (RHC)- Le Mouvement des Pays Non alignés a appuyé la récente résolution du Conseil de Sécurité de l'ONU qui exige d'Israël qu'il mette un terme à la construction de colonies juives dans les territoires palestiniens occupés.

Dans un communiqué diffusé au siège des Non-Alignés , le Bureau de Coordination du bloc de 120 pays relève l'importance de cette résolution pour la préservation de la faisabilité de la solution consistant en la coexistence de deux États sur la base des frontières antérieures à 1967.

À ce sujet, le Bureau de Coordination apprécie le leadership assumé par le Caucus du Mouvement des Pays Non-Alignés au Conseil de Sécurité de l'ONU qui a réaffirmé, entre autres, le caractère illégal des colonies.

Il a également exigé la fin immédiate de toutes les activités de colonisation dans les territoires palestiniens occupés y compris à Jérusalem-Est.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116897-les-non-alignes-appuient-une-resolution-de-lonu-sur-le-conflit-israelo-palestinien>



Radio Habana Cuba